



Emotions &
Thérapie florale

Stress ? Examens ? Tristesse ? Hypersensibilité ?

Retrouvez l'harmonie avec les fleurs de Bach.

Emotions

Quand l'émotion se fige, la souffrance s'installe, un déséquilibre se crée et enclenche un conflit interne. Celui-ci prend alors nécessairement une forme : maladie, mal-être, pensées ou comportements négatifs.

La thérapie florale part du principe qu'une personnalité sans conflit est immunisée contre la maladie. Il devient dès lors important de ramener l'esprit et le corps dans un état d'harmonie qui prévient ou stoppe l'attaque de la maladie.

Thérapie florale

La thérapie florale du Dr. Bach est centrée sur l'harmonisation des états émotionnels. Cette thérapie accompagne et soutient des démarches médicales, psychologiques ou spirituelles en facilitant le dialogue corps-âme-esprit.

Elle permet ainsi de répondre aux besoins exprimés par votre âme: vos besoins intérieurs non-satisfaits qui se manifestent à l'extérieur à travers vos émotions, des blocages ou un état d'esprit négatif.

« La guérison de l'esprit entraîne celle du corps »
Dr. Bach

Renseignements & Consultations

Aniko Dénériaz - Thérapie florale & Biorésonance
80, chemin de la Jaque - 1093 La Conversion
079 293 70 00 - a.deneriaz@bluewin.ch - www.anikodeneriaz.ch